

## Design-Absolventin entwickelt die barrierefreie Mülltonne

Eine barrierefreie Lösung zur Abfallsammlung hat die Kunsthochschulabsolventin Evelyn Malinowska im Rahmen einer Kooperation der weißensee kunsthochschule berlin mit der Berliner Stadtreinigung (BSR) entwickelt. Ihr Konzept der leicht zugänglichen und zum Beispiel für Rollstuhlfahrer\_innen gut benutzbaren 240-Liter-Mülltonne durch das Gestell »arc32« entwarf sie 2013 in einem von Prof. Carola Zwick betreuten Diplomprojekt des Fachgebiets Produkt-Design. Der inzwischen patentierte Designentwurf hat die BSR überzeugt. Evelyn Malinowska optimiert den »arc32« nun für die Praxis weiter. Ab 2015 wird das Konzept zur barrierefreien Abfallsammlung im Alltagseinsatz getestet: Eine kleine Serie des »arc32« wird dann im Rahmen einer BSR-Pilotstudie in einer geeigneten Wohnanlage in Berlin aufgestellt.



### Design Graduate Develops Barrier-Free Trash Can

Weißensee graduate Evelyn Malinowska has developed a barrier-free solution for trash collection as part of a cooperation between weißensee academy of art berlin and Berliner Stadtreinigung (BSR). She developed her concept of a 240-liter trash can that is easily accessible and usable for people in wheelchairs with the frame »arc32« as part of her diploma project in product design, supervised by professor Carola Zwick. The design, which has been patented, convinced the experts at BSR. The designer is now optimizing the design for practical use. Beginning in 2015, the concept for barrier-free trash collection will be tried out in everyday usage. A small series of the »arc32« will be used as part of a BSR pilot project in a suitable housing complex.

#### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de